

COMPETICIONES

El Gran Premio de Mónaco de Fórmula 1 tendrá 7.500 espectadores

El país exigirá una PCR negativa de cómo máximo 72 horas antes a todos los extranjeros que compren una entrada para el evento.

Palco23

5 may 2021 - 18:20



El Gran Premio de Mónaco, con 7.500 espectadores. El Gobierno del país ha hecho públicas las medidas con las que se realizarán el E-Prix de Fórmula E y el Gran Premio de Mónaco de Fórmula 1. Las calles monegascas serán escenario de los dos eventos, el 8 y el 23 de mayo, respectivamente.

En la carrera de Fórmula 1, el Gobierno permitirá la entrada de 7.500 espectadores, mil más que en el E-Prix. En el caso de la emblemática competición, se permitirá la entrada de espectadores extranjeros, siempre y cuando presenten una prueba PCR negativa de como máximo 72 horas antes de su acceso al principado.

Las 7.500 personas que asistirán al evento desde los entrenamientos libres se repartirán únicamente por las gradas, deberán estar sentados y las entradas tendrán el mismo precio de los anteriores grandes premios.

Todos los espectadores deberán estar sentados y tendrán que pagar el mismo precio que en las anteriores ediciones

Para la cuarta edición del E-Prix, las entradas serán gratuitas y el aforo estará limitado a 6.500 personas en tribuna. El acceso a la competición estará estrictamente limitado a los residentes, las escuelas, estudiantes y empleados del país, así como a las personas que se alojen en un hotel en Mónaco o a las personas que se beneficien de una invitación emitida por la Automobile Club de Monaco. Todo se organizará según las medidas sanitarias como la distancia de seguridad, los test PCR, las mascarillas obligatorias y la higiene de las manos.

“Es importante que el evento se celebre con el mínimo número de público y al mismo tiempo, respetando las condiciones sanitarias indiscutibles”, ha asegurado Pierre Dartout, primer ministro de Mónaco, a *AFP*. “Todos estamos comprometidos con que se lleve a cabo en las mejores condiciones posibles, tanto por lo que representa económicamente, sobre todo en el sector de la hostelería, como por la imagen del país”.

En el caso de España, el lunes, los organizadores del Gran Premio de España anunciaron que 1.000 espectadores podrían asistir a las gradas para este fin de semana en el Circuit de Barcelona-Catalunya de Montmeló (Barcelona).